



Presseaussendung

Linz, 9. Juli 2024

**„Sommerradeln“ sorgt für weitere Motivation**

## **Oberösterreich radelt: Oberösterreicher:innen sind heuer bereits über 2,5 Millionen Kilometer geradelt**

**Seit 20. März läuft die Aktion „Oberösterreich radelt“. Seitdem wurden bereits über 2,5 Millionen Kilometer von den 5.278 oberösterreichischen Teilnehmer:innen geradelt. Für einen weiteren Motivationsschub ist nun das „Sommerradeln“ gestartet: Bis 12. September können die Teilnehmer:innen Sommerradeln-Orte im ganzen Land sammeln und Räder, Hotelgutscheine sowie Bücher gewinnen.**

Auch heuer radeln wieder zahlreiche Menschen bei der vom Bundesministerium für Klimaschutz und vom Land Oberösterreich unterstützten Kampagne „Österreich radelt“ mit: Insgesamt radeln heuer in allen neun Bundesländern über 38.000 Teilnehmer:innen. Seit dem Start Ende März wurden knapp 17 Millionen Kilometer gesammelt. Motivation und Unterstützung kommt dabei auch von Betrieben, Gemeinden, Vereinen und Bildungseinrichtungen, die gemeinsam in die Pedale treten.

### **Sommerradeln von 1. Juli bis 12. September**

Der Sommer eignet sich perfekt dafür, öfter das Rad zu nehmen und noch einige Kilometer aufzuholen. Dabei hilft auch das „Sommerradeln“: Bis 12. September radeln die Teilnehmer:innen dafür an mehrere der knapp 800 Sommerradeln-Orte in ganz Österreich und sammeln diese in der neuen [„Österreich radelt“-App](#). Alle fleißigen Radler:innen, die mindestens drei Orte besucht haben, haben die Chance auf tolle Preise wie Trekking-Räder, E- und Mountainbikes, Gutscheine für Hotels in Österreich, spannende Bücher zum Thema und mehr. Neben den bundesweiten Gewinnen stellt Oberösterreich Tourismus ein Rucksack und drei Radtrikots für die Verlosung zur Verfügung.

### **Sommerradeln-Orte in Oberösterreich**

Anlässlich der Kulturhauptstadt Europas – Bad Ischl Salzkammergut 2024 – und des 200. Geburtstags des oberösterreichischen Komponisten Anton Bruckner, wurden 10 neue Sammelspaß Orte neben den 30 bestehenden zusammengestellt.

Weitere Infos und alle Sommerradeln-Orte unter: <https://oberoesterreich.radelt.at/sommerradeln>

### **Oberösterreich unter den ersten Drei**

Im freundschaftlichen Wettbewerb stehen auch die Bundesländer. Der bisherige Zwischenstand (Stand 05.07.2024) sieht wie folgt aus. Vorarlberg führt überlegen mit über 4,5 Millionen geradelten Kilometern (9419 Teilnehmer:innen) die Wertung an. Dahinter mit knapp 3 Millionen Kilometern folgt Tirol (6516 TN). Auf Platz 3 liegt Oberösterreich mit etwas mehr als 2,5 Millionen Kilometern (5278 TN). Noch ist aber nichts entschieden.

### **Foto, Abdruck honorarfrei:**

Bild 01: Sommerradeln © woom GmbH

### **Über Österreich radelt**

„Österreich radelt“ ist eine seit 2019 stattfindende Motivations- und Bewusstseinsbildungskampagne, die vom Bundesministerium für Klimaschutz im Rahmen der Initiative klimaaktiv mobil und allen Bundesländern getragen wird. Die Aktion motiviert Teilnehmende dazu, über die „Österreich radelt“-Webseite [www.radelt.at](http://www.radelt.at) bzw. über die „Österreich radelt“-App die von ihnen



geradelten Kilometer zu dokumentieren und dadurch an attraktiven Gewinnspielen teilzunehmen. Mitmachen können sowohl Einzelpersonen als auch Betriebe, Vereine, Bildungseinrichtungen oder Gemeinden.

**Rückfragen**

Mario Schiefermair BSc.

Klimabündnis Oberösterreich

Südtirolerstraße 28

4020 Linz

Mobil: 0677 / 63829624

[mario.schiefermair@klimabuendnis.at](mailto:mario.schiefermair@klimabuendnis.at)